
ALCIDES COELHO 

 
SOLICITA POSSIBILIDADE DE TRANSFORMAR A RUA 

DR.ª ANA BARBOSA EM MÃO ÚNICA DE DIREÇÃO 

 

Indico com fundamento no Artigo 138, paragráfo 

único, letra I, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, seja oficiado ao 

Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que proceda estudos no 

sentido de transformar a Rua Dr.ª Ana Barbosa em mão única de direção. 

 

Destacamos que o elevado VDM na via pública 

supramencionada tem causado muitos transtornos e reclamações dos moradores da 

citada Rua, além dos constantes riscos de acidentes. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

                                                             
 
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 15 de junho de 2.015. 

 

 

 

 

                             ALCIDES COELHO 
                                  Vereador – PSDB  
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